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材料学院志愿者圆满完成第十七届

省运会羽毛球比赛志愿服务工作

材料学院志愿者参加武进区爱

心义卖活动

材料学院花博会志愿者引导参观者进入会场

脑筋、发挥自身优势，除了传统的志愿服务，还开展了校园艺术进社区、废旧材料再利用宣

讲、为罹患白血病的同学募捐等多种多样的志愿活动，奉献出的，已不仅仅是服务，更有了

文化、知识及爱心。

（2011-2013 年）发展——承前启后，继续前进

2011 年，校团委发起了找寻红色

印迹，为建党九十周年献礼系列活动。

材料学院的志愿者们在找寻常州市的

一些抗战时期文物雕塑时，发现很多

雕塑被侵蚀得很严重，志愿者们便会

同学院专业教师和硕士研究生，对发

现的问题一一记录并给出了专业的保

护意见，这一行动得到了《南京晨报》、

《常州晚报》、常州电台等传统媒体

以及中新网、中国江苏网等十余家网

络媒体的关注报道。志愿者们不仅对

保护古迹这一关乎城市文明建设的话

题献策献力，更在志愿活动中温故了

所学的专业知识。

充分发挥材料专业优势的活动还包

括在多个社区持续开展的材料进社区活

动。正如刚刚卸任的学院第四届志愿者团

团长董洪斌所说：“我们运用我们的专业

知识帮助大家辨别身边材料的好坏，让大

家过上更低碳更节能的生活。”

此外，学院志愿者对于大型活

动的志愿服务也进一步扩大，继 10

年承接了第十七届省运会羽毛球

部分赛事的志愿者服务工作后，学

院志愿者在江苏省第二十届高校

“校长杯”乒乓球赛、第十三届“挑

战杯”大学生课外学术科技作品竞

赛江苏省选拔赛、第八届中国花卉

博览会等一系列大型活动中都圆
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满完成了志愿服务工作。志愿者们用自己的耐心、爱心、汗水赢得了各项赛事会议主办方和

参加者的肯定与好评。

十年志愿服务足迹，一路奉献薪火传递。十年的辛勤付出不求人们的赞扬与回报，只是

想展现出材料学子“甘为孺子牛，敢为天下先”的传统工科素养，为构建和谐社会、实现“中

国梦”、“常大梦”贡献出自己的力量。现任志愿者团团长金鑫表示：在今后的日子里，志

愿者们将会立足小善、发挥优势、体现大爱、不断前进！在此，小编也衷心地祝愿材料学院

志愿者团能够越来越红火，越来越辉煌！

附：部分校外媒体对材料学院志愿活动的报道



高聚物 因为年轻 所以未觉

-11-

高聚物指由许多相同的、简单的结构单元通过共价键

重复连接而成的高分子量(通常可达 10
4
～10

6
)化合物。

顾名思义，本栏目通过高度聚焦校园内外与同学们相

关的话题，引入大家的讨论与深思。

栏目责编：

大学生拍下百余老人微笑瞬间

这个活动的组织者是南医大的黄霞同学，这样的行动源于黄霞内心的一个遗憾，“小

时候我和奶奶感情很好。九岁时奶奶去世了。她那个时代的人，只留有一张照片。”

“很多农村老人很少有自己的生活照。”因此，她和小伙伴们发起了“农村老人生

活照摄影活动”。活动始于今年暑假，黄霞带领的实践小分队为苏北等地的 4个村

民小组的 100多位老人提供上门拍照，覆盖范围方圆 3公里，老人们都拿到了属于

自己的生活照。

小编点评：姑娘们，做一个真正意义上的白富美，要白于品行，富于思维，美于心

灵。对于这样的妹子，小编表示只有四个字：请联系我。

大学生，你为什么迟迟不睡

熬夜干啥？ 上网、备考、做项目……

“86.2%的受访学生称，每晚在 12点之后睡觉；42%的学生表示，熬夜是出于习

惯，无事也不会早睡。”

小编点评：早上，迷迷糊糊地起床，打着瞌睡上课，发誓今晚一定要早睡，但一到

夜晚，立马精神百倍！！小编表示想在美国生活，那边刚好日夜颠倒，小编也要做

学霸！吼！吼!
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漫漫大学路，我们是否清楚该干些什么才不会虚度年华。以上时评虽是小编从网上搜来

的，但却真实发生在了我们身边，也给了我们一些参考和启发。如今的我们或许有一些迷茫，

每天抱着一种得过且过的态度，当一天和尚撞一天钟，可我们能做的远不止这些。在校期间可

以创业吗？可以！可以更深入的了解生活、了解社会吗？可以！可以提前去体验奋斗的生活吗？

也可以！ 我们可以做很多很多事去了解我们大学应该做什么，我们毕业后又能够做些什么，

不要让我们人生中最宝贵的四年白白度过。小编在此，真心希望各位读者能够在闲暇时光里，

静静的思考一下，能够让自己从心开始。

课堂上“真实创业”大学生做跨国生意

大学生在课堂上就能把童装卖到荷兰、把咖啡豆出口到俄罗斯？没错！10月 10日，

深圳职业技术学院和深圳市中环运实业公司合作的“中环运电商物流拓展班”举行

开班仪式，学员们在仪式上骄傲地秀出了他们一个月来国际电子商务的战绩。可别

小看这些大三的学生仔、学生妹，他们通过“速卖通”国际电商平台边学边做，一

个月下来，销售冠军丁骏男同学一个人就完成了 5246.3美元的交易额，成功把 USB

线卖到巴西、游戏手柄和手机卖到俄罗斯。

小编点评：真心佩服那位丁骏男同学，小编表示自己也做过类似的销售工作，销量

是——0……做出那样的成绩真心不容易的，小编也鼓励童鞋们做出这样的尝试，无

论业绩如何，总归是一次尝试，一次历练吧。

西安大学生被强制富士康实习 校方称体验生活

西安工业大学北方信息工程学院强制安排千余名在校学生进入富士康实习，不参加

实习者不予发放学位证。在实习过程中，多名学生因长期加班身体不适，被送至医

院进行修养。在采访中，部分学生对去富士康社会实践表示赞成，主要观点是可以

锻炼自己，珍惜劳动成果。也有部分学生持反对意见，觉得和专业不对口的高强度

实习是没有必要，通过其他实习途径可以得到更好的锻炼。

小编点评：社会实践更重要的是让童鞋们体会到社会的某些气氛，以便童鞋们毕业

后能更好的适应社会。上述大学在出发点上或许是好的，但小编表示在企业的选择

以及学生的分配上是否可以更加多元化一些？比如学食品专业的是不是可以去工

厂加工个月饼而不是在某公司和电子元件大眼瞪小眼？


